

## BRUGADA PIDE A EMPRESARIOS IMPULSAR LA PARIDAD DE GÉNERO CDMX P.7

PREVALECE LA INEQUIDAD EN LOS SALARIOS, LOS HOMBRES GANAN MÁS

# Brugada pide a empresarios impulsar la paridad de género

**Promesa.** La jefa de Gobierno aseguró que su administración privilegiará y dará más apoyos a los negocios que sean presididos por mujeres

ÁNGEL ORTIZ

El sector empresarial de la Ciudad de México debe garantizar la paridad de género, las mismas condiciones y oportunidades laborales entre mujeres y hombres, pidió la jefa de Gobierno, Clara Brugada.

Durante su participación en el evento “Mujeres del Futuro: Encuentro de mujeres emprendedoras y empresarias”, Brugada expuso que a pesar de que un conjunto de mujeres han logrado combatir los roles tradicionales de género, aún prevalecen muchas inequidades.

Es necesario, insistió, redoblar los esfuerzos para romper esquemas que limitan el desarrollo de las mujeres, ya que aún no pueden dar un paso más allá en diferentes sectores como el empresarial.

“Por cada 100 pesos que gana un hombre se le remuneran 75 pesos a la mujer, es decir, las que empiezan a generar ingresos y son trabajadoras encontramos problemas estructurales en el mercado; las mujeres

ganan menos por el mismo trabajo que los hombres”, subrayó Brugada.

La mandataria capitalina expuso que actualmente se han roto barreras para que puedan existir mujeres en puestos de representación en el ámbito político, sin embargo, señaló que es necesario que también existan las condiciones para que se puedan jugar roles de dirección en las empresas.

“Vengo a hacer un llamado al sector empresarial porque así como a nivel político tenemos que garantizar la paridad de género en las empresas (...) llegó el momento en el que en el sector empresarial podemos combatir los techos de cristal que impiden que las mujeres puedan salir adelante”, señaló.

Asimismo, la mandataria local señaló que en el ámbito del emprendimiento las mujeres suelen enfrentar mayores obstáculos, principalmente al momento de solicitar créditos o financiamientos para impulsar sus negocios.

Brugada garantizó que desde el Gobierno las mujeres van a poder contar con un apoyo de autonomía económica para el financiamiento de empresas, el cual no solo será una transferencia económica, sino que contará

con capacitación, ayuda y asesoramiento para hacer los planes de negocio.

Adelantó que en cuanto a los apoyos que desde su Gobierno se puedan dar, se van a priorizar las empresas que estén dirigidas por mujeres o que su consejo de administración cuente con paridad de género.

No se puede comprender una sociedad moderna si las mujeres no cuentan con más oportunidades para desarrollar sus potenciales, ganar mejores salarios y ocupar cargos importantes, reiteró.



Llegó el momento de que en el sector empresarial podamos combatir los techos de cristal que impiden que las mujeres puedan salir adelante, y que tengamos más mujeres en los consejos de dirección de las empresas”

CLARA BRUGADA

Jefa de Gobierno de la CDMX





**ESTRATEGIA.**

La mandataria capitalina consideró primordial dotar de todos los instrumentos de ayuda a las mujeres para que se desarrollen.

